

RESUMO

Considerando os valores axiológicos, os fatos relevantes para aplicação do direito e a influência social dos meios de comunicação virtual; o tema pesquisado abordou a incidência dos ilícitos praticados nas redes de comunicação (whatsapp, facebook, twitter, instagram) e como esses atos podem confrontar os direitos da personalidade. Considerou-se para a definição do tema abordado, a massa populacional que utiliza esses fenômenos de interação social. Elencou-se no presente trabalho os consideráveis problemas que, mormente, a sociedade enfrenta, bem como, as consequências desencadeadas pelo mau uso dos mencionados aplicativos. A pesquisa demonstra também, de forma clara e objetiva, quais circunstâncias contribuem para a prática de ilícitos e crimes cibernéticos, se valendo, para exemplo, do filme “Aos teus olhos”, que realça os dilemas enfrentados pelas vítimas desses atos, e também, de acontecimentos verídicos extraídos do contexto social. Através de uma pesquisa qualitativa à doutrina e às jurisprudências, demonstrou-se como os legisladores contemporâneos tratam o respectivo tema e, se o entendimento é equitativo, convergindo no sentido de inibir essas práticas; reparar os danos das vítimas que sofreram violação de seus direitos individuais e personalíssimos e resguardar os demais direitos que podem ser violados através das redes sociais.

Palavras-chave: ilícitos; crimes cibernéticos; direitos da personalidade; redes sociais.

RESUMEN

Considerando los valores axiológicos, los hechos relevantes para la aplicación del derecho y la influencia social de los medios de comunicación virtual; el tema investigado abordó la incidencia de los ilícitos practicados en las redes de comunicación (whatsapp, facebook, twitter, instagram) y cómo esos actos pueden confrontar los derechos de la personalidad. Se consideró para la definición del tema abordado, la masa poblacional que utiliza esos fenómenos de interacción social. En el presente trabajo se han destacado los considerables problemas que, sobre todo, la sociedad se enfrenta, así como las consecuencias desencadenadas por el mal uso de las mencionadas aplicaciones. La investigación demuestra también, de forma clara y objetiva, cuáles circunstancias contribuyen a la práctica de ilícitos y crímenes cibernéticos, por ejemplo, la película “A tus ojos”, que resalta los dilemas enfrentados por las víctimas de esos actos, y también, acontecimientos vertidos extraídos del contexto social. A través de una investigación cualitativa a la doctrina ya las jurisprudencias, se demostró cómo los legisladores contemporáneos tratan el tema y, si el entendimiento es equitativo, convergiendo en el sentido de inhibir esas prácticas; reparar los daños de las víctimas que han sufrido violación de sus derechos individuales y personalísimo y resguardar los demás derechos que pueden ser violados a través de las redes sociales.

Palabras-clave: ilícitos; crímenes cibernéticos; derechos de la personalidad; redes sociales.